



Convocatoria para las audiciones "RUGDL"

El Centro Universitario de Guadalajara desde la Coordinación de Extensión y Difusión:

CONVOCA

A toda la comunidad estudiantil del Centro Universitario a participar en la convocatoria de audiciones "RUGDL" que tiene como objetivo identificar a las y los estudiantes que tienen habilidades e intereses artísticos, con el propósito de conformar diferentes comunidades y grupos representativos del plantel, con la intención de promover y fortalecer su talento.

Bases

Podrá participar toda la comunidad estudiantil de los diferentes semestres, que cuenten con una situación como ACTIVO en el SIIAU, ya sea de un programa académico virtual o mixto; así como profesores y personal administrativo, interesados en formar parte del "RUGDL".

La Coordinación de Extensión y Difusión conformará el comité organizador, el cual estará integrado por personas capacitadas y con experiencia probada, para definir quiénes serán las personas elegidas para la siguiente fase en cada una de las categorías. El dicho comité estará integrado con un mínimo de 2 y máximo 5 integrantes por categoría.

Categorías

Musical: Cualquier tipo de instrumento, cualquier género musical, (Excepto la apología del delito), canto e interpretación.

Artes escénicas: Actuación Teatral y Danza (Cualquier estilo).

Cada participante tendrá que llevar su instrumento a la audición y/o pista en caso de las artes escénicas o canto.

Proyección

La intención de identificar talentos es para conformar agrupaciones musicales (del genero que mas predomine entre los estudiantes participantes) y compañías teatrales.

En caso de ser seleccionado en una de estas, su participación será tomada a cuenta de un taller de formación integral TEX de 30 horas al semestre, contemplados en las asignaturas formativas de los programas del CUGDL.

Existe la posibilidad dentro de la convocatoria y durante las audiciones, de la modificación, creación o descarte de los diferentes tipos de grupos dependiendo la cantidad de alumnos interesados en formar parte de.

Sobre las audiciones y requisitos

Los géneros que se consideran de mayor interés para la coordinación son los siguientes:

Para el (Mariachi - Regional): El estudiante deberá tener conocimiento básico en uno (o más) de los siguientes instrumentos:

Guitarra Clásica

Vihuela

Guitarrón o Contrabajo

Violín

Trompeta



Canto e interpretación.

Para el (Versatil - Rock): El estudiante deberá tener conocimiento en cualquier instrumento que sea eléctrico o electro-acústico, e instrumentos de percusión y canto e interpretación

Para el (Jazz - Música Clásica): Instrumentos utilizados en orquestas sinfónicas y en agrupaciones de Jazz

Para las artes escénicas: En caso de danza, monólogo o performance, el tiempo de audición no podrá superar los 4 minutos para audicionar.

A partir de los datos y resultados obtenidos en la presente convocatoria es que se decidirá la creación de los grupos con sus respectivos maestros, coordinadores y estudiantes.

Se pretende crear espacios de convivencia y aprendizaje para las y los estudiantes que deseen formar parte de los grupos artísticos representativos del CUGDL.

Fechas

Existen tres momentos en esta convocatoria, registro, audiciones y publicación de resultados

Registro

Inicio lunes 04 de agosto de 2025 y cierre el 13 de agosto del presente año. Para el registro se publicará un formulario desde las páginas oficiales del CUGDL y medios de difusión, en el cual el estudiante debe registrar todos los datos solicitados para hacer válido su registro <https://forms.gle/k3sp9E5d6MJbMEGP8>

Nota: toda la comunicación será a través del correo electrónico que la persona interesada haya registrado en el formulario, desde las audiciones hasta la publicación de resultados.

Audiciones

Con fecha definida al 18,19 y 20 de agosto del presente año, la notificación de día, hora y lugar para la audición se le informará vía correo electrónico al aspirante.

Para cada audición habrá un grupo de especialistas quienes disfrutarán la interpretación del artista y le entrevistarán para conocer sus intereses en materia artística.

Resultados

Publicación y notificación de resultados el día viernes 22 de Agosto en las páginas oficiales del CUGDL y vía correo electrónico de las y los aspirantes.

Atentamente
“Piensa y Trabaja”
“1925-2025. Un Siglo de Pensar y Trabajar”
Guadalajara, Jalisco, 4 de agosto de 2025